
番組審議会議事録 

 

１  開催年月日       令和5年3月25日（水）書類発送日 

 

２ 開催場所         新型コロナウイルス感染拡大防止の為、音源・資料郵送に

よる書面開催を実施した 
 

３ 委員の出席 

委員総数   5名 

出席委員数  5名 

        出席委員の氏名         遠藤勝一（番組審議委員長） 

                三浦一泰 伊藤和代 八木伸太郎 川口正隆 

    欠席委員の氏名     無 

放送事業者側出席者名   横田善光（事務局） 
                                
        総出席人数  6名 
 

４  議題 

協議事項 ①審議番組 『 みなとウミネコ放送局 』 

②その他の番組に対する意見 
 

５  議事の概要 

 

① 番組についての審議 

 

番組名 『 みなとウミネコ放送局 』ゲストトーク（10分） 

 

パーソナリティ 吉田 泰子 

 

提  供 無し 

 

放送日時 令和 5年 1月 18日（金）17時 30分 

         

番組内容 番組自体は平日（月～金）の 17時～19時の生放送ワイド番組 

で 3名のパーソナリティが交代で放送している。 

               今回の審議事項は番組内のゲストコーナーで 1月 18日（水）に 

         放送した宮城海上保安部「海の事件事故は 118番周知」の内容 

         です。 

事前収録し放送と同じものが塩竈市内の小中学校でも 1 月 16 日～

20日に校内放送を通じ放送され塩釜商工会議所が展開している 

みなと塩竈海保カレーが給食で提供されました。 

市内小中学生の皆さんが講話を聴きながら海保カレーを 

味わいました。 

 



６ 【審議（発言）内容まとめ】 

 

       パーソナリティのお話の内容も分かりやすくて素直に聞くことができ 

好印象です。 

    また、海上保安部の方の講話も生徒向けに良く考えられた分かりやすい内容 

と感じました。お話の仕方も若い方向きでリズムがあり BGMと非常に 

合っていました。恐らく生徒の皆さんも良く理解できたと思います。 

       海上保安部の主な仕事の内容が簡潔に分かり易く説明されていてとても 

良かったです。子供から高齢者、障害者の方も理解できたと思います。 

    喋りが少し早い気がしましたが、ハッキリとした口調でトーンも一定で 

難しい言葉も無く、ついつい耳を傾けてしまいました。 

    内容についても分かりやすく良かったです。塩釜商工会議所が展開している 

海保カレーを市内小中学校の児童生徒が給食で食べながら校内放送でお話を 

聴くのは斬新で良いと思う。このような放送を通じ地域のネットワークを 

形成することは非常に貴重と感じます。 

港町塩竈ならではのゲストとして海上保安部の職員の方の話を聞くことが 

でき、親しみを感じました。 

「海保カレー」が話題に取り上げられましたが、パーソナリティーの方が 

実際にスタジオで食リポするなどあったら興味が湧くのではないかと 

思いました。 

       塩釜に第二管区海上保安本部の有る意義やとても凄い事というアピールを 

もっとして欲しかったです。それから海保カレーに関しては基本の味の 

拘りをもっと PRして欲しいと感じました。 

 

  ７ 審議機関の答申又は意見に対しとった措置の内容及び年月日 

 

① 審議番組に関しては当社制作会議で審議会議事録内容を共有し、今後の 

番組制作へ活かせるよう働きかける。【令和 5年 4月 20日（木）】 

② その他の番組に関しては今回ご意見を社内共有する。 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表方法及び年月日 

                                                             

① 自社放送        令和5年 4月18日（火）9時15分 

② 事務所への備置き       令和5年 4月17日（月） 

③ 自社ホームページ掲載  令和5年 4月17日（月） 

 

９ その他参考事項 

次回番組審議会開催日について 

次回の番組審議会は新型コロナウイルスの影響を考慮しながら令和5年6月

に開催文書を発送することとした。 


